



「2024アジアドッジボール チャンピオンシップ in リヤド」 出場選手が市長を表敬訪問

令和6年1月21日～24日にサウジアラビア・リヤドで開催された「2024アジアドッジボールチャンピオンシップ in リヤド」に出場した、小松選手が男子の部で準優勝、篠原選手が混合の部で3位という優秀な成績を収められましたので、以下のとおり松戸市長を表敬訪問いたします。

本大会は、アジア選手権で、2024年度内（予定）に開催されるワールドカップの予選会となります。国内から選出された日本代表チームとして男女計27名が混合、女子、男子3カテゴリーに出場し、全てのカテゴリーでワールドカップ出場権を獲得しました。

●表敬訪問

日時 令和6年4月25日（木）13時から
場所 松戸市役所新館5階 市民サロン
訪問者 小松 裕也(コマツ ユウヤ)選手
篠原 謙生(シノハラ ケンセイ)選手

【プロフィール】

小松 裕也選手 所属チーム:KABURED(カブレッド) (松戸市)

松戸市出身であり、松戸市内のドッジボールチームに所属。2012年から日本代表に選出され、日本のドッジボール界を引っ張ってきた選手。ドッジボール教室や、子どもたちへのスポーツ教室を行い、様々なスポーツの普及に貢献しています。

篠原 謙生選手 所属チーム:KABURED(カブレッド) (松戸市)

松戸市内のドッジボールチームに所属。2016年から日本代表に選出され、2019年には日本代表の主将としてチームに貢献しました。各地での練習会などを開催しながらドッジボールの普及に努めています。

【本件に関する問い合わせ先】

〒271-0073 千葉県松戸市根本356 京葉ガスF松戸ビル6階
松戸市文化スポーツ部スポーツ振興課
☎047-703-0601 FAX047-366-7475
✉ mcsports@city.matsudo.chiba.jp